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 Warburg                 Politik zum Anfassen e.V.                    20.06.2021 
                          
 
Protokoll der  
 
fiktiven Sitzung des Stadtrats bei der Themenwahlveranstaltung 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung�und 
Beschlussfähigkeit, sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1 der Fraktion WarJu4I zu Verbesserung und Anpassungen der Straßen und 
Wege 
 
		
2. der Fraktion Team Hogwarts zu Umweltschutz 
 
		
3 der Fraktion Seife zu Freizeitanlage in der Diemelaue 
 
		
4. der Fraktion WarJu4I zu Verbesserung der Toiletten auf dem privaten 
Schulgelände und im öffentlichen Leben 
 
		
5. der Fraktion Team Hogwarts zu Harry Potter - Laden 
 
		
6. der Fraktion Seife zu Escape Room  
 
		
7. der Fraktion WarJu4I zu WLAN und Modernisierung in Schulen und 
öffentlichen Plätzen  
 
		
8. der Fraktion Team Hogwarts zu Skaterbahn Park  
 
		
9. der Fraktion Seife zu Wiederaufleben der Innenstadt  
 
		
10. der Fraktion WarJu4I zu Große Grünflache mit Freizeitangebot 
 
		
11. der Fraktion Team Hogwarts zu Besseres WLAN 
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12. der Fraktion Seife zu Kletterwald 
 

 



 

	

                                                                
	

TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	WarJu4I	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Verbesserung	und	Anpassungen	der	Straßen	und	Wege
	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Straßen	erneuert	werden,	damit	sie	ebener	werden	und	
dass	es	mehr	Radwege,	sowie	niedriger	Bordsteine	für	Menschen,	die	eine	Behinderung	
haben	gibt.	Zum	Beispiel	in	der	Innenstadt	von	Warburg	sind	viele	Stellen	die	sehr	schwer	
zugänglich	sind.	Es		
	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Wenn	es	mehr	Radwege	gibt,	kommt	es	nicht	so	oft	zu	Unfällen,	weil	die	Fahrradfahrer	
getrennt	von	den	Autofahrer	sind.	Ebene	Straßen	wären	sinnvoll,	damit	keine	Unfälle	oder	
ähnliches	entstehen.	Es	gibt	zu	wenige	Straßen	und	Wege,	die	behindertengerecht	sind.	Das	
führt	dazu,	dass	die	Menschen	Umwege	gehen	müssen.	Dazu	kommt,	dass	es	für	viele	
schwierig	ist	ohne	Hilfe	über	die	Bordsteine	zu	kommen.	Nicht	nur	Bordsteine	sind	das	
Problem,	sondern	auch,	dass	manche	Straßen	nicht	gerade	sind,	sondern	schief.	Deshalb	ist	
es	für	Rollstuhllfahrer	schwer	zu	überwinden.	
	
Alex	
	
Abstimmung	im	Rat:	8	Ja	|	6	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Team	Hogwarts	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Umweltschutz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	auf	die	Umwelt	geachtet	werden	soll,	indem	man	einen	
Park	baut.	
	
	
Im	Rat:	Top	2,	3,	8	und	10	werden	zusammengefasst.	Der	Rat	möge	einen	Park	mit	
Grünflächen,	Skaterpark	und	Platz	für	Kinder	und	Jugendlichen	anlegen.	
	
	
Begründung	
Es	soll	einen	Park	geben,	damit	wir	in	unserer	Stadt	mehr	Bäume	haben.	Das	ist	nämlich	auch	
sehr	gut	für	den	Umweltschutz.	
	
Aurelia,Elisa,Mila,Johannes,Philip		
	
Abstimmung	im	Rat:	13	Ja	|	0	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Seife	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Freizeitanlage	in	der	Diemelaue	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	eine	Freizeitanlage	in	der	Diemelaue	gibt.	In	dieser	
Freizeitanlage	soll	ein	Skatepark	mit	umliegenden	Wiesen	und	einigen	Bänken	entstehen.	
Außerdem	sollte	um	die	Diemel	ein	Badesee	platziert	werden.	Gegebenenfalls	könnte	man	
dort	eine	Toilette	und	Umkleiden	integrieren.		
	
	
Im	Rat:	Zusammengefasst	mit	Top	2,	8	und	10.		
	
	
Begründung	
Es	ist	wichtig	für	Jugendliche	und	Familien	Orte	zu	haben,	an	denen	man	sich	treffen	und	Spaß	
haben	kann.	Mit	dieser	Idee	kann	man	alle	Menschen,	egal	welches	Alter,	Geschlecht	oder	
Herkunft	zusammenbringen.	Es	verstärkt	auch	den	Tourismus	für	Warburg,	der	sehr	wichtig	
für	uns	ist.		
	
Linus,	Leni	
	
Abstimmung	im	Rat:	Abgestimmt	unter	Top	2	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	WarJu4I	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Verbesserung	der	Toiletten	auf	dem	privaten	
Schulgelände	und	im	öffentlichen	Leben	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	das	Schulgelände	nur	für	Schüler	zu	benutzen	ist	und	
ebenfalls	die	Toiletten.	Die	Toiletten	sollten	in	der	Schule,	wie	auch	im	öffentlichen	Leben,	
verbessert	und	erneuert	werden.	
	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Fremde	Leute	haben	nichts	auf	den	Toiletten	zu	suchen	wo	die	Schüler	hingehen.	Oft	fehlen	
wichtige	Sachen	auf	den	Toiletten	wie	zB.	die	Klodeckel.	Man	sollte	einfach,	wenn	man	auf	
Toilette	geht	wissen,	das	es	keine	gesundheitliche	Gefahr	gibt.	
	
Maria	
	
Abstimmung	im	Rat:	9	Ja	|	1	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Team	Hogwarts	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Harry	Potter	-	Laden	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	einen	Harry	Potter	-	Laden	mit	Harry	Potter	Artikeln	wie	
	z.	B.	Zauberstäben	oder	Süßigkeiten	aus	den	Filmen	in	Warburg	geben	soll.	
	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Ein	Harry	Potter-Laden	würde	mehr	Touristen	nach	Warburg	bringen	und	Warburg	
interessanter	machen.	
	
Elisa,	Mila,	Aurelia,	Philip,	Johannes	
	
Abstimmung	im	Rat:	4	Ja	|	9	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Seife	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Escape	Room		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Escape	Room	gebaut	werden	soll.	In	dem	Escape	Room	
könnte	man	vielleicht	30–45	Minuten	verbringen.	Man	könnte	das	in	Teams	spielen,	z.B	ein	
Team	=	3	Personen	/	6	Teams	gleichzeitig.		Das	heißt,	dass	dann	18	Personen	dort	drin	sind	
Schulausflüge	könnte	man	dorthin	auch	unternehmen.	In	dem	Escape	Room	könnte	ein	Rätsel	
sein	oder	ein	kleiner	Parcour	(wo	man	auch	erschreckt	werden	kann).	Durch	den	Escape	
Room	könnten	auch	mehr	Touristen	nach	Warburg	kommen	was	auch	ein	finanzieller	
„Push“	wäre.	Er	könnte	Outdoor,	sowie	Indoor	sein.	Man	könnte	den	Escape	Room	in	der	
stillgelegten	Zuckerfabrik	bauen.		
	
	
Im	Rat:	Der	Antrag	wird	zurückgezogen,	da	bereits	ein	Escape	Room	gebaut	wird.	Die	bei	der	
Themenwahlveranstaltung	teilnehmenden	Jugendlichen	sollen	den	ersten	Escape	Room	
testen	dürfen	und	ihre	Rückmeldungen	sollen	bei	der	weiteren	Planung	berücksichtigt	
werden.		
	
	
Begründung	
So	ein	Escape	Room	fehlt	auch	so	ein	bisschen	in	Warburg.	Mit	dem	Bau	einen	Escape	Rooms	
würden	auch	mehrere	Touristen	nach	Warburg	kommen.	
	
Ruben	
	
Abstimmung	im	Rat:	Antrag	zurückgezogen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	WarJu4I	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
WLAN	und	Modernisierung	in	Schulen	und	an	
öffentlichen	Plätzen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	auf	öffentlichen	Plätzen	gratis	WLAN	für	jeden	geben	soll	
und	dass	die	Schulen	eine	bessere	technische	Ausstattung	bekommen.	Sie	sollten	neue	PCs,	
neue	Bildschirme	und	neue	IPads	bekommen.	
	
	
Im	Rat:	Top	7	und	11	werden	zusammen	behandelt	und	abgestimmt.		
	
	
Begründung	
Wenn	die	Schule	mit	besserer	technischer	Ausstattung	ausgestattet	wird,	können	die	Schüler	
besser	lernen	und	arbeiten	und	die	Lehrer	besseren	Unterricht	geben.	Wenn	es	außerdem	
Gratsi	WLAN	gibt,	können	auch	Apps	oder	Websiten	benutzt	werden.		
	
Collin		
	
Abstimmung	im	Rat:	14	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Team	Hogwarts	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Skaterpark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	man	auf	dem	neuen	Skaterpark	sowohl	Scooter	als	auch	
Skateboard	fahren	kann.	
	
	
Im	Rat:	Zusammengefasst	mit	Top	2,	3	und	10	
	
	
Begründung	
Viele	wollen	nicht	so	weit	fahren,	doch	der	nächste	Skaterpark	ist	in	Borgentreich.	
	
Philip,	Mila,	Aurelia,	Elisa,	Johannes	
	
Abstimmung	im	Rat:	Abgestimmt	unter	Top	2	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Seife	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Wiederaufleben	der	Innenstadt		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Innenstadt	erweitert	werden	soll.	Wir	fordern,	dass	die	
Innenstadt	wieder	anschaulicher	und	interessanter	wird.	Da	es	nur	Augenoptiker	oder	
Barbiere	gibt	und	davon	sehr	viele.	Es	müssten	auch	keine	neuen	Häuser	gebaut	werden,	
weil	es	genug	leerstehende	Häuser	gibt,	also	muss	dafür	auch	kein	Geld	ausgegeben	werden.	
Es	würden	auch	zwei	bis	drei	Läden	reichen	und	dann	am	Besten	Klamottenläden	wie	H&M	
oder	Snipes.		
	
	
Im	Rat:	Die	Jugendlichen	sollen	an	der	Wiederbelebung	der	Innenstadt,	welche	bereits	durch	
das	ISEK	in	Planung	ist,	beteiligt	werden.	
	
	
Begründung	
Es	wäre	sehr	schön	wieder	durch	die	Innenstadt	zugehen	und	nicht	nur	verlassene	Häuser	
zu	sehen	und	es	könnte	auch	mehr	Touristen	anlocken,	was	der	Kommune	wiederum	Geld	
bringen	würde.	
	
Liska	
	
Abstimmung	im	Rat:	14	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	WarJu4I	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Große	Grünflache	mit	Freizeitangebot	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	Grünfläche	mit	Standort	in	der	Innenstadt	angelegt	
wird,	welche	mit	Strukturen,	die	künstlerisch	bemalt	werden	dürfen,	Freizeitaktivitäten,	
einem	abgetrennten	Bereich	für	einen	Skatepark	und	Sitzmöglichkeiten	ausgestattet	werden	
soll.	
	
	
Im	Rat:	Zusammengefasst	mit	Top	2,3	und	8		
	
	
Begründung	
Die	Vorteile	des	Parks	wären,	dass	mehr	Leute	an	die	frische	Luft	gehen	und	ein	neuer	
Treffpunkt	für	Jugendliche	entsteht,	Es	werden	viele	Hobbybereiche	abgedeckt	und	das	
Stadtbild	von	Warburg	wird	verschönert.	
	
Julius	und	Bennet	
	
Abstimmung	im	Rat:		Abgestimmt	unter	Top	2	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

	
TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Team	Hogwarts	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Besseres	WLAN	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	der	Stadt	soll	für	besseres	WLAN	gesorgt	wird.	Es	
könnten	z.B.	mehr	Router	in	den	Schulen	installiert	werden.	
	
	
Im	Rat:	Zusammengefasst	mit	Top	7	
	
	
Begründung	
Am	Marianum	ist	das	WLAN	ziemlich	schlecht.	Manchmal	können	Lehrer	keine	OneNote	
Seiten	öffnen,	und	im	Wechselunterricht	wurden	die	Lehrer	in	der	Schule	manchmal	aus	den	
Besprechungen	geworfen.	In	den	Dörfern	um	Warburg	ist	das	WLAN	auch	oft	schlecht.	
	
Johannes,	Philip,	Elisa,	Aurelia,	Mila	
	
Abstimmung	im	Rat:		Abgestimmt	unter	Top	7	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	

                                                                
	

	
TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Seife	in	die	Ratssitzung		

	 	 					
Kletterwald	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Kletterwald	gebaut	wird.	Wir	haben	einen	ungenutzten	
Wald	an	der	Diemel	mit	sehr	viel	Potenzial.	Es	gibt	dort	sehr	viele	Bäume	und	sehr	viel	
benutzbare	Fläche.	Kinder,	sowie	Jugendliche	könnten	dort	sehr	viel	Spaß	haben.	Man	könnte	
darin	viele	Seilrutschen	bauen	und	unterschiedliche	Parcours	in	unterschiedlichen	Höhen	und	
Schwierigkeiten	bauen.	Jeder	freut	sich,	wenn	er	einen	Parcour	geschafft	hat.	
	
	
Im	Rat:		
	
	
Begründung	
Die	Menschen	werden	immer	unsportlicher.	Daher	würde	es	helfen,	spaßige	sportliche	
Aktivitäten	zu	bauen.	Kletterwälder	sind	auch	super,	da	man	an	der	frischen	Luft	ist	und	auch	
gesund	bleibt.	Ein	weiterer	Punkt	ist	auch,	dass	viele	Touristen	kommen	würden	-	ich	meine,	
wer	kann	schon	einem	Kletterwald	wiederstehen?	Da	das	natürlich	nicht	kostenlos	ist,	kann	
man	auch	Eintritt	nehmen.	Dann	würde	Warburg	auch	Einnahmen	machen.	
	
Sophia	
	
Abstimmung	im	Rat:	9	Ja	|	5	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


